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Anfrage Umweltausschuss Bäume Bahnhofsweg

Sehr geehrter Herr Heil,

ich möchte Sie bitten auf der nächsten Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Verkehr  unter 
dem TOP „Eingaben und Anfragen“ folgende Anfrage zu behandeln:

Am 3.8.2011 berichtete der Schleibote über mittlerweile mehrere tote Bäume am Bahnhofsweg.
Alle diese Bäume waren an jeweils 4 Stellen angebohrt und die Bohrlöcher  mit eine Stopfen wieder 
verschlossen worden.
Es ist offensichtlich, dass diese Bäume gezielt abgetötet worden sind.
Eine Anzeige liegt vor und die Verwaltung hat die Untere Naturschutzbehörde informiert.

Wie ist der jetzige Status? Ist die Untere Naturschutzbehörde aktiv geworden und wenn ja wie?
Ist die Kappelner Verwaltung hier weiter aktiv um zu einer Klärung beizutragen?

Vielen Dank und mit freundlichen Grüßen

Für die Fraktion von B90 / Die Grünen

Norbert Dick

cc: Bürgermeister Heiko Traulsen
Anlage: Artikel Schleibote vom 3.8.2011


